

Vom Handwerksbetrieb zum mittelständischen Unternehmen

Wie alles begann

Im Jahr 1957 begann ein Dreizehnjähriger aus Gambach seine Berufsausbildung zum Elektriker beim Meisterbetrieb „Ingenieur Willi Buß“ in der Butzbacher Römerstraße. Nach dreijähriger Lehrzeit legte er 1960 seine Gesellenprüfung mit Erfolg ab. Mit viel Freude am erlernten Beruf blieb er seinem Ausbildungsbetrieb treu.

Im Jahr 1977 bot Willi Buß, der sich zur Ruhe setzen wollte, seinem erfahrenen Gesellen Werner Rumpf die Übernahme seines Betriebes an. Nach eingehender Beratung mit Familie und Freunden und kurzer Bedenkzeit entschloss er sich, diesen Schritt zu wagen.

1978 Gründung eines Handwerksbetriebs

Am 10. Januar 1978 war es so weit: Die Firma „Ing. Willi Buß, Inhaber Werner Rumpf“ wurde gegründet.

01.Juli 1978 offizielle Anmeldung

Die offizielle Anmeldung mit Geschäftssitz in Münzenberg-Gambach erfolgte zum 1. Juli 1978. Der junge Handwerksbetrieb bestand aus Werner Rumpf, einem Lehrling und Ehefrau Irene, welche die Büroarbeiten übernahm.

Um den Betrieb künftig selbständig und eigenverantwortlich führen zu können, musste ein Meistertitel erworben werden. Berufsbegleitend absolvierte Werner Rumpf die Meisterausbildung und legte am 8. Juli 1980 seine Prüfung zum Elektromeister ab. Noch im gleichen Jahr wurde er bei der Handwerkskammer Darmstadt eingetragen.



Bauknecht-Elektro-Zentralspeicher-Heizung ZKW

- Keine Abgase
- Keine Tanks
- Keine Wartung

Die zukunftssichere Heizquelle für Ihre Warmwasser-Zentralheizung

Planung: Ausführung: **ING. W. BUSS**
Inh. Werner Rumpf